

Corona

Liebe Eltern,

Die Herbstferien nahen und vielleicht fahren Sie in Urlaub oder besuchen Ihre Familie in der Heimat.

Viele Kontakte zu anderen Menschen werden Ihren Alltag prägen.

Daher habe ich eine große Bitte an Sie:

Machen Sie mit Ihrem Kind grundsätzlich am Ende der Ferien, also spätestens am 23.10.2021, einen Antigen-Schnelltest, auch in einem Corona-Testzentrum, um sicher zu sein, dass Ihr Kind sich nicht mit Corona angesteckt hat.

Diese Tests sind für Kinder und Jugendliche unter 18 Jahren kostenlos. Nur so schaffen wir es gemeinsam, das Infektionsgeschehen besonders in der Schule niedrig zu halten.

Maskenpflicht

Die Maskenpflicht bleibt in ihrer bisherigen Form bestehen. Sobald wir etwas Neues wissen, informieren wir Sie rechtzeitig.

Denken Sie daran, regelmäßig bzw. täglich das email-Konto bei iserv zu kontrollieren bzw. auf die homepage zu schauen oder auch bei facebook sich zu informieren.

Vielen Dank für Ihre Hilfe.

Ich wünsche allen erholsame und schöne Herbstferien.

Mit freundlichem Gruß

C. Ullenboom
(Schulleitung)

06.10.2021